



## LES INFOS DES LOUPS

**Juillet 2025**

### Voici ce qui s'est passé :

Week-end du 1<sup>er</sup> au 4 mai : superbe séjour dans un centre nautique face à la mer. Joël, Serge et Hervé ont concocté un beau circuit avec la visite de la Vallée des Saints, le Sillon Talbert et le littoral breton magnifique sous le soleil. Bravo à Ameline qui a fait ses premiers pas en tant que pilote.

Week-end du 7 au 9 juin : Yannick D., Bruno D. et Didier S. nous ont emmenés dans le Maine et Loire. Nous y avons découvert la Boule de Fort, l'Abbaye de Fontevraud, le Mystère des Faluns et la cave vivante des champignons. Très belles visites sous le soleil, bonne ambiance sympathique.

Week-end du 21 et 22 juin : pas assez de participants pour organiser ce week-end dans le Morbihan.

Week-end du 28 et 29 juin : Balade Charcot. 8 participants ont fait le tour du site avec toutes les activités à voir sur place. Balade moto le dimanche.

Balade du 5 juillet : Bruno R. nous a emmené sur les pas de Don Quichotte, découverte de la Butte des Moulins à St Jacut les Pins et du moulin de Bertaud à Bain de Bretagne. Très belle balade avec de superbes routes sinueuses, beau temps et bonne ambiance.

### A venir prochainement :

12 juillet : Tour de France Cyclisme. RV 9h30 à la salle du Champ Courtin pour les bénévoles qui souhaitent sécuriser le parcours. Si vous voulez rejoindre le groupe, n'hésitez pas à prévenir Didier.

27 juillet : Direction Plouay pour « Ago is Back » proposé par Bretagne Moto Classic. Départ à 9h30 du local, si vous voulez y participer, contactez Yannick D.

6 septembre : Forum des Association. 4 personnes vont tenir le stand pour présenter le moto club.

Reconnaissance du circuit pour les Motards ont du Cœur.

7 septembre : Balade des Motards ont du cœur. RV au local à 10h45 pour se rendre à l'Espace Grippé à Cesson Sévigné.

21 septembre : RV à 9h15 pour une balade organisée par Brigitte et Patricia. Nous irons à Médréac faire du vélo-rail, 2h avec pique-nique sur le trajet. Le sondage est en place pour savoir si nous pouvons réserver ou non.

27 et 28 septembre : 25 ANS DU MOTO CLUB. Nous réfléchissons sur la formule que nous vous proposerons, à savoir une balade, une soirée tous ensemble ou autre chose. Bien sûr, si quelqu'un a une idée ou une proposition, n'hésitez pas à nous en faire part.

12 octobre : Nous organisons une balade pour l'association «Maël» au profit du Téléthon. Après des jours de travail et beaucoup de déboires, le dossier est enfin déposé en préfecture (il restait 4 jours). Croisons les doigts pour l'autorisation. Nous nous occupons de tout ce qui concerne la balade et la tombola.

L'association « Maël » s'occupe de la pause au milieu de la balade, de la buvette, des galettes-saucisses et de toutes les animations (pétanque, palets, etc...)

Nous espérons la participation de tous les Loups Celtics pour cette journée (Sécurité ou balade), vous serez prévenus pour la reconnaissance.

Bonnes vacances a tous

Patricia